

委員会 レポート Report

付託議案
18件

教育民生 委員会

全議案全会一致で可決



宿泊型野外活動施設「交流の里 おうごし」がオープン

廃校となっていた旧王越小学校が改修され、宿泊型野外活動施設「交流の里 おうごし」がオープンしました。

Q 具体的に場所が分からない人も多いと思う。看板等を設置する考えは。

A 進入路の入口に看板を設置しています。また、近くのバス停の名称変更も申請しているほか、色々な機会を通じて周知していきます。

要望

空調が一部の部屋にしかないが、冬などは寒い
ため、利用者が年間を通じて快適に利用できる
よう、廊下も含めて全館に空調を完備すべき。



3月定例会の日程

3月 2日	本会議	施政方針、提案説明
3月 8日	本会議	一般質問(代表・個人)
3月 9日	本会議	一般質問(個人)
3月10日	本会議 委員会	議案質疑・委員会付託 議会運営委員会の調査
3月13日	委員会	総務消防委員会の審査
3月14日	委員会	教育民生委員会の審査
3月15日	委員会	市民建設委員会の審査
3月24日	議員総会 本会議	委員長報告 委員長報告への質疑・討論・採決 追加議案の提案説明 追加議案への質疑・討論・採決

付託議案
6件

総務消防 委員会

全議案全会一致で可決



新年度より新庁舎建設工事に着手します。

これまで新庁舎建設に関する基本設計、実施設計を行ってきましたが、平成32年中の完成を目指して、平成29年度より新庁舎建設工事に着手します。

Q 事業費が増大したため、当初予定していた立体駐車場を取りやめ、周辺の民間駐車場の活用を含めた平面駐車場に変更したが、来庁者の駐車スペースは十分に確保できるのか。

A 公用車を民間駐車場へと移動させることで来庁者用駐車スペースを確保していますが、建設工事が進むにつれ不足することも見込まれます。必要に応じて民間駐車場のさらなる確保も検討していきます。

Q 市立病院建設の際は2度入札不調となった。新庁舎建設に際して入札不調を防止する方策は検討しているのか。

A 当時の状況を参考にして、実施設計段階から様々な検討を行っており、スムーズに入札が進むよう一定の配慮ができていていると考えています。

付託議案
10件

市民建設 委員会

議案第52号及び議案第63号については採決により可決、その他は全て全会一致で可決



空家等実態調査の結果について報告がありました。

本市が定めた7項目の空き家判定基準により、市内に存する建築物を対象に外観目視による調査を実施しました。

その結果、市内43,105件の建物のうち2,177件が空き家との判定を受け※、なかでも老朽度・危険度が特に高い空き家は34件で全体の1.6%でした。

また、市中心部においては、空き家件数は多いものの、その1/3が目立った損傷もなく、老朽度・危険度ともに低いと判定されました。



※本調査は本市の基準により行ったものであり、調査結果が必ずしも現状と合致しているとは限りません。